

mfe/events



EIN ANLASS DER ZU REDEN GIBT

## Immer mehr und immer besser! Nur kosten darf es nicht...

Das Thema versprach spannende, kontroverse und angeregte Diskussionen. Die zwei Gastreferenten Pierre-Alain Schnegg, Regierungsrat und Gesundheitsdirektor des Kantons Bern sowie Martin Landolt, Präsident von santésuisse, gaben spannende Einblicke aus Sicht der Kantone und der Krankenversicherer.

Über 70 Gäste (vor Ort und online) verfolgten am gestrigen mfe Symposium den angeregten Austausch zwischen Politik, Wirtschaft und Grundversorger zum Thema Gesundheitskosten.

Pierre-Alain Schnegg und Martin Landolt waren schon vor dem Symposium bereit, einige Fragen für unsere Leserinnen und Leser zu beantworten (siehe die nachfolgenden Beiträge).